

Oberbürgermeister Dr. Keller zu Gast im Caritas-Hospiz

Von Hauke Enzenauer

5. Juli 2021, 16:22





Oberbürgermeister Dr. Stephan Keller war heute zu Gast bei uns im Caritas-Hospiz, lernte unsere Einrichtung ausführlich kennen und unterhielt sich mit unserem Caritas-Vorständen Henric Peeters und Anna Gockel-Gerber, den Gästen und der Hospizleitung. Keller war beeindruckt von der wohltuenden Atmosphäre im Haus, dem beschaulichen Garten und der Vielzahl unserer individuellen Angebote für die Gäste. Besonders freuen wir uns, dass Düsseldorfs Oberbürgermeister bereits zugesagt hat, im kommenden Juni zum 25-jährigen Jubiläums des Hospizes als Ehrengast dabei zu sein.